

Estimados amigos:

Os hacemos llegar la información sobre el curso "Innovación social y políticas urbanas. Aproximación a las respuestas de innovación social y urbana frente a la crisis y el cambio de época" dirigido por Joan Subirats y que se celebrará el 14 y 15 de octubre. En él contaremos con la participación tanto de reconocidos expertos relacionados con diferentes ámbitos y dimensiones de la innovación, como con un extenso grupo de investigadores y académicos que actualmente están tratando la cuestión.

Además, nos complace anunciar la participación de Ada Colau, Alcaldesa de Barcelona, Joan Ribó, Alcalde de Valencia y Pedro Santiesteve, Alcalde de Zaragoza.

Cordialmente

Joan Subirats

www.cuimpb.cat

Contenido

Este curso quiere relacionar dos temas claramente emergentes en los momentos actuales. Uno el de las políticas urbanas tras las elecciones del 24 de mayo. En efecto, los cambios significativos producidos en muchos ayuntamientos, debido al fuerte impacto de la crisis económica, política y social, sitúan hoy a las políticas a emprender por parte de los gobiernos locales en un momento de replanteamiento especialmente importante. ¿Estamos frente a una renovación importante del papel, de la agenda y del formato de las políticas urbanas?.

Sobre todo, teniendo en cuenta, además, las restricciones con las que deberán enfrentarse muchos de estos ayuntamientos a partir de la implementación de la nueva ley de bases del régimen local.

¿Cómo se conecta este nuevo escenario local y urbano con la fuerte emergencia de las estrategias de innovación social que vienen impulsando diversos organismos e instituciones?. En efecto, el otro gran tema que queremos debatir es el de la innovación social. Una perspectiva que está teniendo un lugar preeminente en las estrategias de los organismos multilaterales y de la Unión Europea, como intento de respuesta a las menores márgenes de maniobra de los poderes públicos en momentos de aplicación de políticas de austeridad y de control del déficit público. ¿De qué hablamos cuando nos referimos a innovación social en la esfera local y urbana?. ¿Hasta que punto este es un tema que ha entrado en la agenda local?. ¿Qué experiencias podemos destacar en España que pongan de manifiesto estas nuevas perspectivas?.

El curso se desarrollará en tres sesiones, dos de mañana y una de tarde, a lo largo de dos días. Contará con especialistas de diversas universidades y centros de investigación de toda España, y también con expertos, profesionales, cargos electos y activistas en la esfera local.

El curso va dirigido a cargos electos, funcionarios de la administración local, académicos e investigadores en ese campo, representantes de entidades y movimientos sociales presentes en el escenario local, y estudiantes de ciencia política, sociología, geografía, ciencias ambientales, derecho, económicas, psicología social y humanidades interesados en este tema.